

miércoles 11 de diciembre de 2019

# TVE retransmitirá en directo el Telemaratón Solidario #CompartirCanarias

## El director del Centro de Producción de RTVE en Canarias, Domingo Álvarez, asegura que hará un gran despliegue para difundir la cita solidaria que atenderá las necesidades de 8.500 familias



Televisión Española en Canarias retransmitirá en directo, junto a Mírame Televisión, el Telemaratón Solidario #CompartirCanarias, que se celebrará con el apoyo del Ayuntamiento de La Laguna, el próximo 20 de diciembre en la plaza del Adelantado. Así lo confirmó este lunes el director del Centro de Producción de RTVE en Canarias, Domingo Álvarez, quien aseguró que “como servicio público no podemos faltar a una iniciativa de tal generosidad y en la que históricamente hemos participado”.

Álvarez explicó que RTVE informará de todo lo relacionado con el Telemaratón Solidario a través de “RNE y los informativos de RTVE en Canarias, y también a través de sus redes sociales y la propia página web RTVE.es, que es un portal muy potente”. Desde el mismo día en que se anunció la celebración de la mayor acción solidaria de Canarias, el pasado 25 de noviembre, el Canal 24 horas del ente público informó de esta gran cita solidaria.

“Queremos contribuir a que llegue a toda la población de las Islas, a las empresas y a las instituciones para que ayuden y participen en esta fiesta de la solidaridad, que casi es ya una tradición navideña más”, añadió.

Por esta razón, RTVE, que ha sido partícipe del Telemaratón Solidario desde hace ya ocho ediciones, tiene previsto realizar el domingo 20 de diciembre un gran despliegue de medios técnicos y humanos, con Roberto Herrera como presentador, con el objetivo de difundir esta gran fiesta de la generosidad de los canarios.

El director del ente público expresó su admiración por el “inmenso trabajo” que realiza Mírame Televisión, “una cadena privada, que logra movilizar a la sociedad canaria” en la mayor iniciativa solidaria del Archipiélago.

El Telemaratón Solidario es la respuesta de Mírame Televisión a la pobreza crónica que hay en Canarias y que las ONG constatan cada día y cuenta con el respaldo del Banco de Alimentos, Unicef Canarias, Aldeas Infantiles,

Niños con Cáncer Pequeño Valiente, Asociación Española contra el Cáncer, Asociación Kairós, Ámate, Afiten, Asociación Asistencial Naia, Asociación Aldis, Aspronte, Apanate, Aspercan, Sonrisas Canarias, Sonrisas del Suroeste, Asociación García Escámez, Mensajeros de la Paz, Hogar Santa,, Hogar Santísimo Cristo de La Laguna y numerosas organizaciones protectoras de animales.

La ayuda recogida por #CompartirCanarias llegará este año a más de 120 colectivos sociales que trabajan con el Banco de alimentos y que atienden a 25.000 personas, 8.500 familias canarias en situación vulnerable. ONG y colectivos sociales coinciden en la escasez de recursos con que cuentan para hacer frente a la pobreza crónica que hay en Canarias y aseguran que la lentitud de la administrativa les está impidiendo ejercer su labor y se encuentran con los almacenes vacíos. De hecho, afirman que aún no han recibido las subvenciones aprobadas para 2019 y recuerdan que las ayudas de los excedentes agrarios españoles y europeos no llegan hasta finales de enero.

Los datos de los últimos informes confirman las afirmaciones de estos colectivos. Así el último informe elaborado por la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social señala que la pobreza afecta al 36% de la población del Archipiélago, diez puntos por encima de la media nacional, con 773.442 personas en riesgo de exclusión social. Este estudio concluye que el 15,7% de la sociedad vive en situación de pobreza crónica.

También en ese línea están las cifras de la Fundación para el Fomento de Estudios Sociales y de Sociología Aplicada, que en su último informe, presentado por Cáritas, confirman que más de 100.000 personas han pasado hambre en Canarias en los últimos diez años, además de que el 20% de la población de las islas no pudo afrontar los costes de la vivienda, mientras que el 23% tuvo que reducir los gastos de agua, luz e internet.